





TOS BRONQUITIS ASMA



Jarabe - Comprimidos Pastillas - Inyectables

Es curioso y extraordinario este caso, un caso de precocidad de artista, ciertamente no desconocido para el periodista que escribe estas líneas...

Y Gerardoit Gombau seguía agradeciendo, con discretas inclinaciones de cuerpo y de cabeza, los aplausos del público.

A la edad del jovencito y revelado músico, no se puede hacer más de lo que ha hecho el niño de nuestro gran camarada y amigo querido Venancio Gombau.

Es digno de estima y de cordial enhorabuena este esfuerzo del aventajado estudiante del bachillerato. Porque Gerardoit Gombau alterna sus funciones del Instituto con las notas del pentagrama.

El Sr. Córdón le llevó la letra de un couplet.

—¿Te arrees a poner música a esto?— preguntó.

—Sí, señor. Déjemele y ya verá cómo pongo sus versos en soña.

Y a los pocos días de unas cuantas sesiones de piano, de borradores y de alifios, el pequeño Gombau presentó el couplet ya musicado.

—¿Quiere usted cantarlo, Emilia?— preguntó.

—¿Por qué no?— respondió la gentil tonadillera.

Y Emilia Bracamonte lo cantó anoche, y el couplet gustó, triunfó, se aplaudió, y ¡se lo llevaron Emilia en su repertorio!

En las preliminares líneas de esta reseña, hemos dicho cómo es la partitura de Gerardoit Gombau. Notas bellas, inspiradas, señoriales, discretas, y en especial muy sentidas.

Este ha sido un primer balbuceo de arte, el primer ensayo de una futura y más sólida labor, la primera prueba de lo que en lo sucesivo ha de hacer, y la garantía de un seguro acierto.

MI ABANICO

Música de Gerardoit Gombau y letra de A. Córdón.

MI ABANICO I Mi abanico coquet y gallardo por su aroma parece una flor, y en su tela de seda y de oro hay pintada una historia de amor.

en la sombra de un lindo rosal, a la dama corteja de amores con un bello y gentil madrigal.

Ya el poeta no dice sus versos a la dama que tanto siguió, pues hoy dice que por la marquesa pasaron los años y a vieja llegó.

El poeta y la bella marquesa, ya muy viejos se vuelven a amar, y él la dice sus versos sin vida, porque pierde la fuerza al mirar.

Luego, Emilia Bracamonte, cantó otros couplets de su repertorio con gran aplauso de todos. La película Los diabólicos, interesantísima y emocional.

Mañana jueves, festividad de La Candelaria, tendrá lugar una excelente sección cinematográfica, en función única, de seis de la tarde, a nueve de la noche, proyectándose entre otras la grandiosa película en dos jornadas y seis partes, que se titula Justicia vengadora.

Vendo, a plazos largos, sin más gastos, rancias que las mismas fincas, con precio de contado, las fincas siguientes: En Bejar: Una finca rústica denominada Prado Diaz; una suerte de monte al sitio de Santa Marina.

Oficiales de carretero. Se necesitan en el taller de carros de Ventura Hernández, en Peñaranda de Bracamonte. En el mismo taller se venden cuarenta postes de negrillo, de siete a diez metros de largo.

Pozos de Hinojo. Se venden 650 encinas secas y semisecas, y 200 robles en igual estado. Para tratar, dirigirse, por escrito, antes del día 15 del presente mes, a la Administración general del Excmo. Sr. Conde de Villarreal, Madrid, Jesús del Valle, 8 al 16.

Ovejas. Se venden 130 ovejas, churras, de estas, 90 emparejadas. Para tratar, con Filiberto Rodríguez, en Buenavista.

Piano. Se vende un piano recién restaurado, en muy buenas condiciones. Del precio informarán en el Restaurant Español, Corriño, 26, donde está dicho piano.

BANCO MERCANTIL A los señores depositantes de Obligaciones del Tesoro 5 por 100 en este Establecimiento, se les advierte que con las de vencimiento 4 de Febrero próximo pueden optar:

Gabinete. Sitio céntrico, con oficina, pensión, necesita caballero abogado. Aviso, zapatería La Imperial.

Casa. Se vende una casa de nueva construcción. Consta de planta baja y principal, situada a cuatro calles. Pérez Oliva, F, darán razón.

Alcance de Madrid

NOTICIAS DE LA MAÑANA Y DE LA TARDE

Madrid, 31 (8,45 n.)

Sin despacho. Por estar ligeramente resfriado el rey, se suspendieron las audiencias de hoy en Palacio, y no despacharon con D. Alfonso los ministros de turno, que eran los de Hacienda y Gobernación.

De Gobernación. El subsecretario de Gobernación manifestó a medio día, que el conde de Coello se hallaba en cama.

Esta mañana antes de entrar en clase celebraron una extensa conferencia con los comisionados salmantinos los cuales les dieron cuenta de las gestiones que vienen realizando.

Seguidamente y todo en medio del mayor orden comisiones de estudiantes madrileños recorrieron todas las clases dando la orden de no entrar.

Sin un solo incidente salieron a la calle dando vivas a los estudiantes salmantinos. En esta actitud pacífica recorrieron varios centros de enseñanza pidiendo la adhesión de los escolares sumándose a la manifestación muchos de ellos.

Durante toda la tarde se han celebrado innumerables conferencias para discutir si el paro ha de ser de veinticuatro horas, como se acordó en un principio, o persistir hasta conseguir sea anulada la disposición, origen del malestar reinante.

Para esta noche tienen anunciado celebrar una reunión los estudiantes comisionados por sus compañeros de Salamanca y los madrileños.

El pleito no parece de rápida solución, pues se tropieza con el inconveniente de estar enfermo el ministro de la Gobernación y por esta causa no acude a su despacho oficial.

Como se sabe el conde de Coello de Portugal es al ministro al que corresponde poner fin a este pleito.

La enfermedad del rey. Aunque el rey se encontraba ayer algo indispuesto, asistió, sin embargo, a los funerales por el Papa y a la función del teatro Real a beneficio de los soldados madrileños que luchan en Africa.

Al regreso del teatro, el monarca se sintió algo peor, y por esta causa esta mañana no abandonó el lecho. El médico de cámara visitó esta mañana al soberano, no encontrándole ninguna décima de fiebre.

De la campaña. Melilla.—Los contingentes rebeldes no cesan en su empeño de atacar la posición de Dar-Difus.

En la noche de ayer comenzó con un ligero paqueo, que degeneró en descargas cerradas, que eran contestadas por los legionarios.

Estos salieron, poniendo en fuga al enemigo, causándole muchas bajas vistas, que eran recogidas en su huida.

También los legionarios sufrieron algunas bajas. Está siendo muy comentado un episodio ocurrido en la posición misma de Dar-Difus.

Un grupo de rebeldes se acercó a la posición y varios oficiales y soldados pertenecientes al Tercio que conocían al árabe increparon a los rebeldes y éstos a su vez contestaban en castellano a los insultos de las fuerzas.

En vista del giro que tomaba la contienda y que las fuerzas enemigas intentaban salir a combatir a los moros, el capitán señor Franco, para evitarlo, ordenó se tocara silencio.

Las fuerzas cesaron en las increpciones y al poco después de un ligero paqueo los rebeldes huyeron.

Del extranjero. Roma.—La comisión interministerial de tratados comerciales se reunirá mañana para intensificar las negociaciones relativas al tratado italo español, entabladas por el embajador de Italia en Madrid.

Telegrafían de Sofía, que el jefe del Gobierno húngaro vendrá pronto a Roma para concertar los espasales del rey de Bulgaria con la

princesa Yolanda, primogénita de los reyes de Italia.

Londres.—La cuestión de Oriente ha pasado a figurar en primer término entre las preocupaciones de los círculos oficiales.

Se estima que la comunicación francesa, relativa al modo de poner un fin al conflicto greco-turco y las modalidades de una mediación futura, así como a la cuestión de Francia en Esmirna, exige un detenido estudio, lo que hace necesario suspender momentáneamente las negociaciones, actualmente en curso, entre el Gobierno de París y Londres.

París.—En los círculos diplomáticos aliados circula con insistencia la idea de que la convocatoria de la conferencia de Génova sufrirá algún retraso, debido a lo considerable de la labor material de Italia con motivo del gran número de potencias que han sido invitadas a la misma.

Milán.—Un soldado que se hallaba de servicio, en el hotel donde reside el conde de Turin, primo del rey de Italia, sorprendió durante la pasada noche a un ladrón que, aprovechando la ausencia del príncipe, había logrado introducirse en las habitaciones. Al verse descubierto hizo varios disparos contra el soldado no hiriéndole. El sujeto fue amarrado.

El conde de Turin, al regresar a su casa aquella noche, fue puesto al corriente de lo sucedido por el soldado que continuaba vigilando a su prisionero. El cual fue reconocido por el príncipe como un llamado Fragnani, perteneciente a una distinguida familia.

Bolsa de Madrid. Interior, 4 por 100, 68,75. Exterior, 4 por 100, 84,60. Amortizable, 4 por 100, 85,50. Idem, 5 por 100, 92,85.

Continúa en nuestra información telegráfica de madrugada.

LA TEMPERATURA

Observaciones tomadas a las ocho de la mañana de ayer, en este Instituto general y técnico.

Altura barométrica 687,24; temperatura máxima a la sombra, 11,0; temperatura mínima, 7,0; termómetro seco, 8,0; húmedo, 7,4; viento, 0; cielo, cubierto; tiempo, variable; lluvia de ayer, 5,90.

Venta. Se hace en pública y extrajudicial subasta de noventa y cinco fincas, sitas en término municipal de Aldeanueva de Figueroa, en la provincia y partido judicial de Salamanca, que pertenece a D. Eloy Lamamé de Castro, a las ocho, en la notaría de don Jesús Firmat, en Salamanca, Plaza Mayor, 35. En dicha oficina estarán de manifiesto los títulos de propiedad y el pliego de condiciones. h. e. f.

Venta de leñas.—En Fuentes del quinto propiedad de la Excmo. Sra. Marquesa de Villagodio, se venden encinas y robles de arranque y desmoche. El montazgo de la dehesa, informará hasta el 2 del próximo Febrero, y este día en Ledesma se efectuará la venta. h. e. f.

Venta. Se hace en pública y extrajudicial subasta, de la casa sita en esta ciudad, calle del Jesús, núm. 15 y 17, el acto tendrá lugar el día 6 de Febrero y hora de las once en la notaría de don Jesús Firmat, en esta ciudad, Plaza Mayor, 35. En dicha oficina se hallan de manifiesto los títulos de propiedad y pliego de condiciones. h. e. f.

Pastos. Se arriendan los del Cuatro, situado en el distrito municipal de Villal de los Llanos, para 250 ovejas. Darán razón, en dicho Monte Abajo. h. e. f.

Extravío. El día 26 del corriente mes, los Guzmanes, se extravió un buey, morcho, de pelo negro y con un golpe en el pecho del lado derecho. La persona que informa su paradero a su dueño, Carlos Hernández, en Cabreroz, será gratificada. h. e. f.

Transportes. Se hacen trámites en autocomuniación para la capital y fuera, a precios económicos. Para encargos, frutería de Juan Sánchez, Plaza del Mercado. 12-a. h. e. f.

A Guijuelo. Todos los sábados sale un auto camion para Guijuelo, que lleva y trae mercancías a precios económicos. Sale de Salamanca por la mañana y regresa por la tarde. Para encargos, plaza del Mercado (frutería de Juan Sánchez). 15-a. h. e. f.

Obispo de la diócesis, Dr. Vidal y Bou, asistido del Cabildo Catedral, y el canónigo de la misa las espaldas de la Catedral y del Seminario.

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño, la esposa del empleado del ferrocarril de esta estación, don Diodoro Tello, a quien enviamos nuestra felicitación.

El día 28 del pasado falleció, a los sesenta y seis años de edad, el capitán de Infantería retirado y director del semanario local La Iberia, D. Mateo Cornejo Alconchez.

En un momento de duelo. Rindió honores una compañía de Infantería, de Toledo.

Encuéntrese bastante mejorada, doña Victoria de Simón de Escanilla.

—Ha regresado de Madrid, el diputado a Cortes D. Clemente de Velasco y Sánchez Arjona.

—Regresaron de Salamanca, el sobrestante de Obras públicas, D. Justo Lorenzo Calvo, y el contratista de Obras públicas, D. José Escanilla.

—En breve contraerá matrimonio con una joven madrileña, el droguero de esta, D. Benito Camisón Heras.

—Han regresado de Salamanca, el comerciante D. Tomás Hernández, y don Alfredo Vasconcellos Estévez.

—Marchó para Cáceres, el contador don Diego Naranjo.

Santiago V. Arranz.

CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE SALAMANCA

BALANCE GENERAL EN 31 DE DICIEMBRE DE 1921

Table with 6 columns: Category, PESETAS, PESETAS, Values efectivos, PESETAS, PESETAS. Rows include Valores efectivos, Valores nominales, and sub-categories like Caja y Bancos, Inmuebles, etc.

Salamanca, 31 de Diciembre de 1921. El Presidente del Consejo, Vicente García. El Administrador, José Vila.

LA BOTA DE ORO. SIEMPRE NOVEDADES. Zapatos toda fantasía para señoritas. Cremas, trenzas, tacones de goma, botines, etc., etc. Hebillas última novedad. Calzado de piso de goma para señora y caballero, garantizando su construcción. Zapatería de "El Gallo" DOCTOR RIESCO, 1-SALAMANCA

